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Pourquoi avoir accepté  
le rôle d’ambassadeur?

J’accepte ce rôle avec plaisir.  C’est 
naturel pour moi de promouvoir la 
région. J’ai toujours dit que la région 
est un paradis autant au niveau de 
sa beauté, de ses paysages et de 
ses attraits qu’au niveau de ce qu’on 
peut y découvrir et y vivre comme 
expérience. Nous avons un milieu et 
un style de vie extraordinaire ici. 

Votre Memphrémagog,  
c’est quoi?

Mon Memphrémagog à moi, c’est 
avant tout un lieu parfait pour y vivre 
pleinement. J’y ai élevé cinq garçons. 
C’est fantastique pour le sport, le 
plein air, mais aussi pour évoluer et 
grandir en nature. Malgré que l’on 
soit une petite région, nous avons 
tout à offrir et nous sommes près de 
tout. On est vraiment choyés d’être 
ici!

Quel est votre « Vraiment »?

Pour le Vieux Clocher de Magog, je 
dirais que nous sommes vraiment 
contents du chemin parcouru et du 
chemin qui se présente à nous alors 
que nous sommes en route vers le 
50e anniversaire. Nous avons été, 
et nous sommes encore, témoins 
de toute la créativité des artistes 
des arts de la scène. Tant au niveau 
de la chanson que de l’humour, 
le Vieux Clocher a été au cœur 
de notre histoire culturelle. Nous 
avons contribué à ce que l’on vive 
des moments magiques ensemble 
et que l’on se reconnaisse dans 
ce que nous avons de plus riche : 
notre culture.


